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星期三

责编院钱 虹

制版院包聪颖

鄂尔多斯讯 近日袁鄂尔多斯市政法机关
野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧服务保
障高质量发展冶 大讨论活动开门纳谏座谈会
召开遥 鄂尔多斯市委副书记尧政法委书记尧康
巴什区委书记邢征主持会议并讲话遥 鄂尔多
斯市中级人民法院院长苏利军尧 市人民检察
院检察长杨世林出席会议并作表态发言遥

会上袁 鄂尔多斯市委政法委相关工作负
责人通报了全市优化法治化营商环境大讨论
活动工作情况遥 与会党员代表尧人大代表尧政
协委员尧律师代表和国有企业尧民营企业尧个
体工商户尧 行业协会商会代表结合各自工作
实际袁就完善执法司法措施尧营造良好法治环
境尧 保护企业和企业家的合法权益等方面提
出了意见建议遥

邢征指出袁 营商环境就是生产力尧 竞争
力袁各有关部门要切实提高政治站位袁牢固树
立野法治是最好的营商环境冶理念袁把开展好
大讨论活动作为优化法治化营商环境的具体
抓手和重要载体袁秉持谦抑尧审慎尧善意的司
法理念袁 着力破解影响法治化营商环境的堵
点痛点问题袁 全力为各类市场主体健康发展
保驾护航遥

邢征强调袁要突出问题导向袁广泛倾听企

业声音袁主动认领尧深入剖析尧归纳梳理问题
任务袁依法依规尧竭尽所能解决问题并抓好整
改落实袁及时向市场主体作出回应遥要坚持特
色引领袁 以特色典型为切入点推动法治化营
商环境全面优化遥要强化政策保障袁把服务好

企业作为制度建设的出发点和落脚点袁 开通
优化法治化营商环境服务企业 野直通车冶袁做
到野敲门服务冶野上门服务冶袁努力打通服务企
业野最后一公里冶遥

渊王慧丰冤

开门纳谏寻良策 集思广益谋发展
鄂尔多斯市政法机关召开野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧服务保障高质量发展冶大讨论活动开门纳谏座谈会

严密组织统筹谋划
深入学习凝聚共识

本报讯 (记者 宋宏颖 通讯员 邵志伟)
为全力推动全县法治化营商环境优化升
级袁 赤峰市宁城县公安局按照全市大讨论
活动安排袁以学习教育为先导袁迅速部署落
实袁引导全体民辅警进一步提高政治站位袁
强化责任担当袁夯实理论根基袁为全县高质
量发展保驾护航遥
以严密组织强统筹谋划遥 2月 16日袁宁

城县公安局及时成立了以局党委书记为一
把手的大讨论活动领导小组袁 并下设专项
办公室袁 在全局范围内抽调精干人员充实
力量曰 紧紧围绕服务全县经济社会改革发
展袁结合岗位特点和任务要求袁确立综合协
调等 6个工作推进组袁 确保大讨论活动与
深化野放管服冶改革优化营商环境工作深度
融合袁横向到边袁纵向到底袁融入主责主业遥
以动员部署凝思想共识遥 2月 18日袁宁

城县公安局组织召开大讨论活动动员部署
暨学习会议袁传达学习了全区政法机关野迎
接二十大尧优化法治化营商环境尧服务保障
高质量发展冶 大讨论活动动员部署会议精
神袁共同学习了叶宁城县政法系统优化营商
法治环境野十个必须冶野十个严禁冶曳具体内
容袁 就开展好大讨论活动做了全面系统的
安排部署袁保障大讨论活动及早落地落实遥
以集中学习筑思想根基遥 2月 21日袁组

织召开了野大讨论活动冶读书研讨会袁会议
紧紧围绕大讨论集中学习阶段要求袁从野怎
么学冶野学什么冶野如何做冶 三个方面袁 谈体
会尧谈收获尧谈下一步工作打算袁要求班子
成员和各单位负责人不断筑牢为民服务的
思想根基袁提升公安工作质效遥

以领学交流促能力提升遥 考虑疫情防
控和执法执勤实际袁建立野领导带头学尧干
部交流学冶模式袁采取党支部尧党小组集中
学习尧所队读书班等小范围方式袁扎实开展
学习教育遥 聚焦主责主业尧市场主体需求袁
通过班子成员与党员干部之间尧 党员民辅
警相互之间尧 党员民辅警和群众之间的知
识传递尧经验交流袁全力补短板尧促提升袁着
力增强优化法治化营商环境履职能力遥
以个人自学促学深悟透遥 采取集中与

分散相结合的方式袁制定学习计划袁将上级
会议精神和野学习读本冶内容精确到每日袁
并定期检查验收学习笔记袁 通过学习深刻
理解优化法治化营商环境的重大意义袁转
变执法理念袁全面激发干部内生动力袁树立
主动服务意识袁以安全的政治环境尧稳定的
治安环境尧公正的法治环境尧优质的服务环
境助力全县经济社会高质量发展遥

迅速掀起学习热潮
坚决抓好贯彻落实

树林召讯 为深入学习贯彻落实全区政
法机关 野迎接二十大尧 优化法治化营商环
境尧服务保障高质量发展冶大讨论活动动员
部署会议精神袁 鄂尔多斯市达拉特旗人民
检察院掀起学习热潮袁以学习教育为先导袁
以野1+3+N冶递进模式袁抓早动快迅速行动袁
引导检察干警提高政治站位袁 为全力推动
该旗法治化营商环境优化升级尧 高质量发
展保驾护航遥

该院召开大讨论活动动员大会尧 工作
部署会尧工作调度会袁传达会议精神袁制定
完善工作方案袁成立大讨论活动领导小组袁
明确责任领导和具体分工袁 统筹推动大讨
论活动各项任务落实袁 以高度的责任心和
强烈的使命感扛起法治化营商环境的重大
政治责任遥 该院先后召开四次全院集中学
习及六次部门学习袁 全体检察干警认真学
习了自治区政法委汇编的 叶学习读本曳袁紧
紧围绕 野迎接二十大尧 优化法治化营商环
境尧服务保障高质量发展冶这一主题袁结合
工作实际谈体会尧谈收获尧谈下一步工作打
算袁筑牢思想根基袁为全旗经济社会高质量
发展提供坚实有力的法治保障遥
为加强学习效果袁确保干警学深悟透袁

该院及时制定学习计划袁细化学习内容袁以
叶学习读本曳为重点尧线上线下相结合的方
式开展政策法规学习遥 以院领导班子尧环节
干部尧各内设机构领学袁全体干警自学的形
式积极开展学习袁扎实做好学习笔记袁巩固
学习成果遥 渊达拉特旗检察院供稿冤

本报讯 渊记者 刘琪 通讯员 王凤岩冤为
进一步推进全区政法机关野迎接二十大尧优化
法治化营商环境尧服务保障高质量发展冶大讨
论活动袁 呼伦贝尔市鄂伦春自治旗人民检察
院成立案件回访专班袁对 2018年以来涉及非
公经济的 9起案件进行回访袁 此次回访采取
电话和实地回访并行的方式进行遥

2月 23日袁由鄂伦春自治旗检察院副检

察长刘敬东等 4名工作人员组成的案件回访
专班来到鄂伦春自治旗一家物业公司开展案
件回访工作遥

回访中袁干警询问了物业公司负责人王先
生在他的案件办理期间检察人员是否遵守办
案纪律和办案程序袁有无吃尧拿尧卡尧要等情况袁
同时还向该公司发放大讨论活动调查问卷遥刘
敬东语重心长地对王先生说院野公司在运转过

程中袁还有什么困难尧有什么问题袁我们共同解
决袁但公司运转一定合法合规袁规范运行遥 冶

野对检察机关的处理结果袁我非常满意并
且十分感激遥现在公司的经营状况良好袁员工
精神面貌好袁积极向上袁工作井井有条袁物业
公司服务的小区环境干净尧整洁袁公司发展的
前景非常好遥你们能来回访我袁我真的太高兴
了袁感谢你们遥 冶王先生开心地说道遥

积极开展案件回访 倾力助推企业发展

包头讯 为深入学习贯彻习近平法治思
想袁落实自治区优化营商环境大会精神袁按照
叶全区政法机关野迎接二十大尧优化法治化营
商环境尧服务保障高质量发展冶大讨论活动工
作方案曳要求袁包头市九原区委政法委高度重
视袁多措并举袁以野四个结合冶为切入点袁推动
大讨论活动集中学习走深走实袁 确保大讨论
活动取得实效遥

个人自学与集中学习相结合遥 研究制定
学习计划袁 以自治区大讨论领导小组编印的
叶学习读本曳和包头市委政法委编印的叶包头
市法治化营商环境学习资料汇编曳 等为主要
学习内容袁在每周一尧三尧五下午 5 时要6 时
集中开展野晚学冶袁每周二尧四尧六尧日进行个人

自学遥目前袁已开展集中学习 5次尧自学 4次袁
全力筑牢政法干部思想根基尧理论根基遥

专题培训与集中研讨相结合遥 结合九原
区经济社会发展实际袁 邀请法律专家开展专
题辅导曰围绕野对打造一流营商环境怎么看尧
怎么办尧怎么干冶深入开展集中研讨袁结合集
中学习和个人自学袁撰写心得体会袁推动大讨
论学习入脑入心遥 目前袁 已开展集中研讨 2
次袁 全面提升了政法干部服务经济的能力和
水平遥

线上学习与理论测试相结合遥 建立学习
微信群袁在野九原政法之声冶公众号开设野优化
法治化营商环境天天学冶和野优化法治化营商
环境进行时冶袁及时发布学习内容袁通报优化

法治化营商环境典型案例尧经验做法尧创新举
措曰开展大讨论活动集中测试袁检验干部的理
论学习水平遥目前袁已在微信群发布学习资料
7期袁野天天学冶6期袁 从而不断提升干部理论
水平和实践能力遥

警示教育与典型学习相结合遥 梳理破坏
法治化营商环境的反面典型案例和优化法治
化营商环境的正面典型案例和先进人物袁开
展案例剖析袁 进行警示教育和正面教育遥 目
前袁已开展警示教育 2次尧正面教育 2次袁持
续巩固政法队伍教育整顿成果袁 引导政法干
部转变执法司法理念袁 切实增强政法干部的
政治意识尧法治意识尧宗旨意识和服务意识遥

渊贾彦茹 陈立琼冤

九原区委政法委：以“四个结合”为切入点推动大讨论活动走深走实

本报讯 渊记者 钱虹 通讯员 张姣冤 日前袁
巴彦淖尔市五原县人民检察院召开优化法治
化营商环境党组中心组渊扩大冤专题学习会袁该
院党组书记尧检察长王霞主持会议并作总结讲
话遥 院班子成员及各部门负责人参加会议遥

会议学习传达了习近平法治思想尧习近平
总书记关于优化营商环境的重要论述尧全区优
化营商环境大会精神尧全区政法机关野迎接二
十大尧优化法治化营商环境尧服务保障高质量
发展冶大讨论活动动员部署会精神尧细致解读
了叶全区政法机关野迎接二十大尧优化法治化营
商环境尧服务保障高质量发展冶大讨论活动工
作方案曳袁参会人员围绕学习内容袁结合自身工
作实际就贯彻落实会议精神作了发言遥
王霞指出袁法治是最好的营商环境袁检察

机关是法治化营商环境建设的重要组成部
分袁各分管领导和部门负责人要结合野质量建
设年冶要求袁聚焦野高质量发展冶这个关键袁高
度融合袁全面抓好贯彻落实袁并提出以下几点
要求院要提高政治站位袁进一步深化对优化法
治化营商环境的认识袁 深刻领会把握习近平
总书记关于优化营商环境的重要论述袁 加强
领导尧统筹统揽袁积极营造稳定尧公平尧透明尧
可预期的法治化营商环境遥

要进一步强化优化法治化营商环境的工
作举措袁围绕中心尧服务大局袁充分发挥检察
职能袁用实际行动和担当袁为实现更高质量尧
更加公正尧更为安全的发展营造良好环境遥

要充分发挥检察职能袁 准确把握检察机
关在营造法治化营商环境中的职责使命袁切

实保护企业和企业家合法权益袁更好服务野六
稳冶野六保冶大局遥

要主动延伸法律服务职能袁 提供优质的
检察服务袁通过野送法进企业冶和检察开放日
活动袁加大检务公开力度袁引导和促进企业依
法办事尧依法维权尧依法经营遥

充分发挥检察职能 营造良好法治环境


